



COMMUNIQUÉ

L'école de la Montée fête l'hiver !

Gatineau, le 30 janvier 2019 – En avant-midi du 25 janvier dernier, les élèves de l'école de la Montée se sont amusés lors du grand carnaval d'hiver.

Plusieurs activités ont fait la joie des élèves ainsi que des membres du personnel comme la peinture sur neige, le Tchouk ball, la course de Méga pelle et Méga ski, la souque à la corde, le parachute et des glissades.

Les élèves de 6^e année se sont occupés de l'animation en choisissant de la musique rythmée et en animant des kiosques de jeux. Ceux-ci ont fait preuve de patience, d'entraide et d'initiative auprès des plus jeunes. Grâce à leur implication et à leur engagement, l'ensemble des élèves de l'école a profité d'une magnifique avant-midi de carnaval. De plus, tous les élèves ont reçu un chocolat chaud pour terminer l'activité en beauté.

La Commission scolaire des Draveurs tient souligner cette belle initiative et se joint au membre du personnel de l'école de la Montée pour remercier le comité organisateur formé de Mme Huguette Bernier et de MM. Normand Mercier et Olivier Barbeau-Lapointe.



-30-

Source : Méli^{ssa} Fortin
Conseillère en communication
Service du secrétariat général et des communications
Tél. : 819 663-9221, poste 12108
Courriel : melissafortin@csdraveurs.qc.ca